仕する

第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長:山瀧 正久/副会長:岩政 孝/幹事:岡 光正



2016~2017年度クラブテーマ

連帯感をもって 友情を深めよう! "ロータリーの和"

週報編集:会報・出席委員会/糸瀬 新、福田 英彦、鶴田 明敏、古川 直記、四元 清安、浅野 訓一、崎山 信幸

本日の出席率86.05%:会員数45名・出席32名・欠席6名・出席規定免除会員(7)5名・ビジター3名 前々回の修正出席率97.67%:出席29名・メークアップ8名・出席規定免除会員出席5名

→ 会長挨拶/山瀧 正久君



皆さんこんにちは。梅雨入りの 発表があったものの農家の方は、 野菜畑に田んぼに雨がほしいとこ ろです。

御来訪者は、国際ロータリー第2 740地区第6グループ牛島義亮ガ バナー補佐、佐世保ロータリーク

ラブ中嶋 徹様、徳川 晃尚様、納所 佳民様です。ありがとうご ざいます。

本日は、牛島義亮ガバナー補佐訪問です。第6グループの 代表として1年間、活躍をしていただきました。今日は1年間の 報告を楽しみにしております。

先の例会においてマラソンに例えて、ラスト 2,195mと話をさせ ていただきました。本日を含めてあと2回の例会です。最後まで よろしくお願いします。



本日のビジター紹介

佐世保ロータリークラブ 納所 佳民 様 徳川 晃尚 様 中嶋 徹 様

Report 幹事報告/岡 光正君

1. 例会変更 なし

2. 来

- ■(公財) ロータリー米山記念奨学会
- ・ハイライトよねやま207号

■ガバナー事務所

- ・ロータリー為替レートの方針変更のお知らせ
- ・2740地区ホームページ更新

■ガバナーエレクト事務所

- ・次年度公式訪問時のタイムスケジュールについて お知らせと協力のお願い
- ■2017-2018 年度 国際ロータリー第 2740 地区 第6グループガバナー補佐 前田 和隆様
- ・「クラブ訪問記録」事前記入のお願い
- ■佐世保南ロータリークラブ
- ・第二回市内8ロータリークラブ会長・幹事会議事録

■米海軍佐世保基地

- ・会長・幹事宛て司令官交代式のご案内 日時 7月14日 (金) 10:00~ 場所 米軍佐世保基地 ハーバービュー
- ■佐世保市海の日協賛会 会長 朝長則男様
- ビーチクリーンアップへの参加ご協力について

3. 依頼・伝達

牛島ガバナー補佐慰労会 6月19日(月) 18:30~ ハーバービュー ※免許書・米軍基地パスを忘れないようにお願いします。

Birthday

今月のお誕生会員

該当者なし



|結婚記念日

6月 1日 田中 啓輔・庄子 ご夫妻 6月 5日 井上 亮・和子 ご夫妻 6月11日 糸瀬 新・弘美 ご夫妻

(^_^) ニコニコボックス

佐世保ロータリークラブ 納所 佳民様

ご無沙汰しております。佐世保ロータリークラブの納所です。 今月はホームクラブへの出席が2回しか行けませんので佐世 保中央ロータリークラブでメークアップさせてもらいました。お 世話になります。

佐世保ロータリークラブ 徳川 晃尚様

今日は、メークアップでお世話になります。よろしくお願いいたします。

佐世保ロータリークラブ 中嶋 徹様

先月より佐世保ロータリークラブに入会させていただいております、新人です。米倉さんに教わり、今回こちらに寄せて頂いてます。今後ともよろしくお願いいたします。

山瀧 正久会長・岩政 孝副会長・岡 光正幹事

皆さんこんにちは! 佐世保ロータリークラブ中嶋 徹様・徳川 晃尚様・納所 佳民様のご来訪を心より歓迎いたします。 梅雨に入りましたが、雨が降らず猛暑が続いております。皆 様、元気でお過ごしでしょうか?

さて、本日の例会は、第6グループ 牛島義亮ガバナー補佐 の最後の訪問例会となっております。本年度の集大成として 会員一同楽しみにしております。どうぞ、よろしくお願いいた します。

牛島 義亮君

大変お世話になりました。やっとホームグランドに帰ってきま した。皆様の応援に感謝します。

糸瀬 新君

結婚記念日のお花、あいがとうございました。何とか34回目を迎えました。あと1年、頑張ります?!

田中 啓輔君

結婚記念日のお花、ありがとうございました。

会員一同

牛島ガバナー補佐、一年半大変お疲れ様でした。ガバナー 補佐も大変だったでしょうが、会員も大変でした。しかしなが ら、とても素敵な思い出となりました。ありがとうございました。

本日の合計	49,000 円
本年度の累計	984,000 円

タ 本日の卓話

【牛島 義亮ガバナー補佐 活動報告】

「感謝の言葉」

今日で4回目の訪問になりガバナー補佐としての最後の訪問です。早いもので、あっという間に一年間が過ぎ、やっ



とゴールインしたという気分です。本当に佐世保中央ロータ リークラブの皆様には大変お世話になりました。最初ガバナー補佐を受け不安気に他クラブを訪問した折には、その 都度同伴してくれたメンバーの顔を見て勇気付けられました。 本当にありがとうございました。

今日は第6グループの訪問でも最後の卓話になりますので 私の一年間の感想を述べさせていただいた後、映画の話を したいと思います。

まずこの一年間で私が一番感じた事は、第6グループも大 きく2つに分かれるということです、一つは歴史がありロータ リークラブの信念もしっかり理解した3ロータリークラブとまだ 歴史が浅くやっと30周年に向けて成長段階の3ロータリーク ラブです。私たちのクラブも26年にはなりますが、未だ未だ ロータリー活動に対して未熟だなと感じました。そしてロータ リークラブの活動は人数には関係なく歴史と伝統なのだという 事も佐世保東ロータリークラブを訪問させて頂いて痛感しまし た。そして一番ショックを感じたのがスポンサークラブである 佐世保北ロータリークラブの活動です。追いつけ追い越せと 目指して頑張って来た佐世保中央ロータリークラブですが、 親子ぐらいの差があると感じました。その思いは今回私に同 伴して来たメンバー達も同じように感じたと思います。そういっ た意味で、今回の私のガバナー補佐の訪問に全員参加と強 制したのは良かったのではないでしょうか。今回延べにする と全員で100回以上のメーキャップをしてもらい全員が他のク ラブの例会や活動を勉強してくれたと思っています。これが 私の活動で自クラブに対しての一番の役目であり、その時メ ンバーから受けたフォローは私のロータリーライフの中での一 番の財産になりました。メンバーに深く感謝しています。他 のクラブに対してもよそのクラブの活動を知ってもらう必要が あると思い訪問した時にその他のクラブの現況報告をスライド で上映し他の状況を知ってもらいました。自己満足かもしれ ませんが、私なりに考えたガバナー補佐活動でしたのでご 理解ください。

最後になりましたが今回の卓話は映画の宣伝になります、 私の職業奉仕だと思ってご勘弁ください。



☆ 一年間、お疲れ様でした ☆

SAA: 宮崎 正典君 次回例会/6月22日12:30~